



Maxime Potty a débuté 2013 en force !



En devenant l'an dernier Champion de Belgique de la catégorie X30 Junior, Maxime Potty avait créé la surprise. Depuis, le jeune homme d'Hamoir a prouvé que ce titre ne devait rien au hasard en dominant sa catégorie dans la Belgian ASAF Karting Series. Avec trois succès et une 3^e place en quatre manches, Maxime pointe largement en tête du championnat. De bon augure avant la suite d'une saison très internationale !

Ses yeux bleus regardent toujours le lointain, mais le regard n'est plus tout à fait pareil. Il est plus soutenu et dégage une impression de confiance. En quelques mois, Maxime Potty a changé de statut : d'outsider, il s'est transformé en vainqueur potentiel. Et ça se voit ! La tête haute, le pilote du RGP Racing affiche désormais une confiance qui lui a peut-être fait défaut par le passé.

« C'est vrai que je me sens très bien depuis le début de cette saison »,

explique ce jeune gaillard de 13 ans. « Tout fonctionne à la perfection. Le matériel fourni par Frank Cancelli est au top et le travail de mise au point avec Fabrice Etienne, mon mécano, porte ses fruits. Je sens que j'ai progressé, notamment dans ma manière de gérer les courses et dans la bagarre en peloton. Avant, j'hésitais longtemps avant de doubler. Ce n'est plus le cas aujourd'hui. Je suis plus incisif et je pense que je profite vraiment de l'expérience acquise dans les courses internationales. »

Si Maxime a toujours affiché une belle pointe de vitesse, il lui a souvent manqué par le passé ce petit quelque chose qui permet de remporter des victoires. Mais depuis son premier titre national, décroché lors des Coupes de Belgique à Francorchamps en septembre dernier, un cap a été franchi. Après les deux premières épreuves de la Belgian ASAF Karting Series, la compétition belge qui accueille la classe X30 Junior, le pilote d'Hamoir figure en effet largement en tête de la compétition grâce à trois nettes victoires et une 3^e place. De quoi le mettre en confiance avant la suite de cette compétition, qui se déroulera début août à Ostricourt, mais aussi avant d'aborder les échéances internationales. « Dans une semaine, je disputerai la première des trois manches du Championnat de France KF Junior », précise Maxime. « Ensuite j'espère briller lors des épreuves internationales. Le RACB, la fédération nationale belge, m'a proposé d'être son représentant dans le Trophée Académie de la CIK-FIA. Outre la Belgian ASAF Karting Series, je disputerai encore le Championnat de Belgique, qui se déroulera en un seul week-end. Dans les deux cas, j'aurai le titre comme objectif. Enfin, j'espère prendre ma revanche à la Finale Internationale IAME. L'an dernier, j'étais en tête quand j'ai été victime d'une crevaillon... »



Bref, le programme sportif de Maxime Potty s'annonce aussi varié que chargé cette année. Et ce n'est pas le jeune pilote, assoiffé de compétition, qui s'en plaindra !



IDEAL KART



LENS
Cars



RGP
racing